

Datum 08.11.2019
Nr.: RA-614/2019

Anfrage von Stadtratsmitgliedern - öffentlich

(gemäß § 28 Abs. 6 SächsGemO in Verbindung mit der Geschäftsordnung für den Stadtrat der Stadt Chemnitz)

Fragesteller/in: Herr Hubert Gintschel (Fraktionsgemeinschaft DIE LINKE/Die PARTEI)
Vorname Name (Fraktion)

Kurzbezeichnung: Open-Source-Plattform "Consul"

Frage:

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

Zwar sind Partizipationsplattformen kein Allheilmittel – die Seele der Demokratie ist und bleibt das persönliche Gespräch – aber der digitale Raum kann diese sinnvoll ergänzen. Das beste Beispiel wie sinnvoll eine derartige Ergänzung sein kann, lieferte die spanische Hauptstadt Madrid mit der Entwicklung der Open-Source-Plattform „Consul“.

Hierzu bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Ist der Stadtverwaltung die Software „Consul“ bekannt?
2. Ist der Einsatz dieser oder einer anderen ähnlichen Software in Ergänzung zu den konventionellen Beteiligungsprozessen geplant? Wenn nein, warum nicht?

Mit freundlichen Grüßen

Die Ratsanfrage wurde elektronisch erstellt und enthält keine eigenhändige Unterschrift.